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１ 委員長あいさつ 

 

２ 検討結果報告 

 

３ 質疑応答 

 

４ 閉会 

資料１ 



検  討  経  過 
主な内容は次のとおり。 

（◎は委員、○は参加者、●は事務局の発言） 

 

１ 委員長あいさつ 

  報告会の開催に先立ち、星が丘公民館改修検討委員会委員長からあいさつがあっ

た。 

 

２ 検討結果報告 

別紙資料に基づき、事務局から改修検討委員会の検討結果について報告した。 

 

３ 質疑応答 

《第１回報告会（２５日開催）》 

〇多目的室と小会議室の定員は、それぞれ何人になるのか。 

 ●各部屋の定員については、部屋の大きさにより決まってくる。今後、消防法など、 

各法律等も鑑みて決定していく。 

〇多目的室は土足禁止であるが、スリッパに履き替えるのか。 

●土足禁止の部屋のため、外履き用の靴は脱ぐ必要がある。部屋の利用は靴下のま 

ま、あるいは素足での利用も可能である。 

スリッパを履くかどうかは、利用する団体で判断していただくことになる。 

また、スリッパは公民館が揃えられる分については揃える。 

○予算が取れなければ、スリッパは各自持ってくるのか。 

 ●スリッパに限らず、いま使っている備品のうち、使えるものは引き続き使用して

いただく予定。なお、スリッパは現在、在庫があるのでそれを改修後、使用する

予定で検討している。 

〇着物での踊り（足袋で）も、多目的室でできるのか？ 

 ●可能である。名前の通り多目的室である。 

〇料理実習室は、現在、調理したものを部屋の真ん中にテーブルを並べて食べてい

るが、アイランドキッチンはそのように使えるのか。 

また、真ん中に机を置くとのことだが、どこから持ってくるのか。 

●アイランドキッチンは、シンクとコンロの部分にふたをすれば机として利用でき 

る。 

また通路へ置く机は、置く場所が確保できれば料理実習室用に１～２台、配置す 

ることも今後検討する。 

椅子については、丸椅子を購入することで検討が進んでいるので、今ほど椅子を 

置くスペースは取らないと想定している。 

〇現在の公民館はいつまで使えるのか 

 ●令和５年５月末まで使用できる予定である。 

◎利用協としては、出来上がった各部屋で、自分たちの活動を円滑に行うために、 

各サークルが柔軟に対応するよう呼びかけたい。 

  また、料理実習室については、料理を作る活動以外にも利用できるので、各サー 

クルに対して出来上がった部屋で、どのようにしたら使いやすくなるのか、考え 

てもらう予定である。 

◎料理実習室の椅子は丸椅子で軽いものにするので、料理実習室に全て置けるよう

になる予定である。また、アイランドキッチンは、台の下に足が入るタイプのも

のにする予定である。 



◎１階、２階の各部屋から安全に建物の外に出られるように出口を増やした。 

 ◎今後、フリースペースで軽食程度ではあるが飲食可能としたい。こどもセンター 

も当初は飲食禁止だったが、一部可能に変更した。 

今後、公民館運営協議会が、使いやすい公民館にするためにいろいろと検討を進 

めればよい。 

 ◎今は保育室に幼児用トイレがあるが、普段、保育室は締まっているので、借りる

のに手間がかかる。改修後は多目的トイレや１階の男女トイレなどに備品で幼児

用の便座を用意するため、今までよりも利便性が高くなる。 

授乳室も新たに設置する。小さいお子さんがいる方にとって、より使いやすい公 

民館にしたい。 

 ◎各部屋に設置する収納棚等については、今後、使い勝手の良い形状になるようさ 

らに検討を進めたい。 

 

《第２回報告会（２６日開催）》 

 ※質疑応答を始める前に、第１回報告会での質疑応答の内容を説明した。 

  

○改修後、部屋の使用料は変更になるのか。また無料で使用できる部屋はできるの 

か。 

 ●部屋の面積に応じた使用料となる。 

例えば大会議室については、収納スペースやステージを撤去して部屋の面積が少 

し大きくなることから、現在の使用料よりも高くなる可能性がある。なお、無料 

の貸室の設置はない。 

○団体所有の荷物を公民館に置かせてもらっているが、引き続きそのようなスペー

スはあるのか。 

◎団体所有の荷物を置くスペースは、改修後はない。各団体が置いている荷物の改

修後の扱いについては、今後、各団体で検討していただくことになる。 

○現在、公民館の銘板のところにある花壇について、改修後どのようになるのか、

今後再度、このような報告会での報告はあるのか。 

●報告会の実施の有無については未定であるが、花壇の位置や大きさについては今

後、個別に調整したい。 

○改修期間中の活動場所について、代替施設等はあるのか。 

●改修期間中の活動場所については、上溝や陽光台など、近隣の公民館をご利用い

ただきたい。ただし、予約の関係で、星が丘公民館を拠点館にしたままだと、抽

選から申し込みすることができないため、抽選から参加する場合は別の公民館を

拠点館として新たに登録し直しする必要がある。また、登録の手続きは拠点館と

してあらたに登録する公民館の窓口で行っていただくことになる。 

○星が丘公民館の近くにある公民館はどこか。 

●上溝公民館、陽光台公民館、横山公民館、中央公民館などがある。 

○他の公民館は、星が丘公民館が改修工事を行うことを知っているのか。 

●令和５年度に改修工事を行うことは、全公民館に周知済みである。 

○改修後、また星が丘公民館を使ってもよいのか。 

●ぜひ利用していただきたい。 

〇予約しやすい公民館はどこか。 

●一概にどことは言えないが、旧市の公民館全体の利用率が３０～４０％となって

いる。コロナの影響もあるとは思うが、そこまで混んではいない状況である。 

 



●改修期間中の利用場所の案内について、例えば近隣の公民館はどこにあって、駐

車場は何台くらい、また利用率は何％くらいで、登録の変更方法についてはこう

です、という案内は、例えば利用団体協議会の総会などで、今後行っていきたい。 

◎公民館に置いてある各団体等の持ち物については、改修工事に入る前に引き取っ

ていただく予定である。そのため、所有者不明のものについては、例えばロビー

に展示するなどを考えている。 

 

４ 閉会あいさつ 

  質疑応答終了後、委員から閉会のあいさつがあった。 

 

 

 

以 上   

 

 

 
 


